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Begehren 

Mit der vorliegenden Anfrage wird der Staatsrat eingeladen, Auskunft darüber zu geben, wie das 

aktuelle Bewilligungsverfahren abläuft bei einer finanziellen Unterstützung von landwirtschaftli-

chen Bauten durch den Kanton. Nach unseren Informationen von Direktbetroffenen gibt oder gab es 

Verfahren, die sich über zweieinhalb Jahre hinzogen. 

Mit vorliegendem parlamentarischem Instrument laden wir den Staatsrat ein, auf folgende Fragen 

klärende Antworten zu geben: 

1. Wie lange dauert in der Regel ein solches Bewilligungsverfahren? 

2. Welche Gründe rechtfertigen eine Verfahrensdauer von zweieinhalb Jahre, trotz Vorhandensein 

der Vorprüfungen und Bewilligungen sämtlicher Vorinstanzen? 

3. Wird so gezielt jungen, innovativen Bauernfamilien die Motivation genommen, sich für eine 

moderne und gut funktionierende Landwirtschaft einzusetzen? 

4. Werden mit solchen langwierigen Verfahren oder Verzögerungen junge, innovative Bauern-

familien in finanzielle Existenznotlagen getrieben? 

5. Wer ist verantwortlich bei der Erteilung der Bewilligungen? 

6. Haben die Entscheidungsträger die nötige Fach- und Sozialkompetenz? 

Der Staatsrat wird zudem gebeten, die nötigen Massnahmen einzuleiten, um solche Situationen in 

Zukunft auszuschliessen. 
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